
大失政！あと5年も市民会館なし！

要注意！宗岡公民館廃止への地ならし？

https://shikilove.net志木市政に詳しいブログ「志木の一市民」

市などによると今後は令和8年度
に業者選定・設計見直し、令和9
年度着工、令和12年度完成見込
みとのこと。だがこれとて来年

度中に業者が見つかる保証はどこ
にもなく、市長の大失政のツケで
志木市は今後少なくとも5年以上市
民会館なしの状態が続くことに

令和6年12月議会は、市長提案
の市長や議員の給料値上げの条
例を可決。自身の給料もあがる
からか反対した議員はゼロ。香

川市長は二言目には「民間活力の
活用」と言うが、民間企業で重要
プロジェクトが頓挫しているのに
社長の給料が値上げされたら株主

総会で火だるまになることは必
至。「民間活力」と「お役所のぬ
るま湯」のご都合主義的な使い分
けが実にお上手です

市は昨年末に「志木市公共施設
適正配置計画〜第2期個別施設計
画〜（素案）」を発表し「宗岡
公民館は、今後の老朽化に伴い
集約化、複合化及び廃止等の検
討を行う」と明記。これに対し
廃止反対の世論がおきると、市
は令和7年3月議会でこの計画は
「廃止ありきではない」と火消
しに躍起。だが重要なのはこの

計画には「現在地での単独での建
て替え」が含まれていないこと。
集約化・複合化を検討して対象が
見つからなければ廃止という計
画。つまりこれは最初から廃止と
はいわないが、検討手順を段階的
に踏み、最後は廃止にいたる道筋
をつけるもの。行政はその思惑が
なければわざわざ計画に廃止の文

言を盛り込んだりしない。また集
約化・複合化の対象が見つかった
としても相手側に吸収されれば現
在地の宗岡公民館は消滅。すでに
宗岡第二公民館がある総合福祉セ
ンターへの集約化とうたい宗岡公
民館は事実上廃止という思惑もあ
るかもしれません。今後の動向に
要注意です

●新複合施設ができるのははやくても令和12年度

入札失敗で建設業者がみつからず
暗礁に乗り上げてしまった新複合
施設建設について、市はHPに経
過説明を掲載。建設業界全体の状
況により、他市でも入札失敗して
いるので本市のケースもやむ無し
との言い訳に終始。だが問題はそ
ういう状況下で、なぜ先に旧市民
会館パルシティを解体してしまっ
たのかということ。市によれば他
市での入札失敗は令和4年4件、令
和5年12件、令和6年35件と全国

的に入札失敗の流れが進行。香川
市長はその真最中の令和5年6月に
パルシティ解体を指示。ここで解
体せず、パルシティを活用しつ
つ、時間をかけて建設業者を探す
道を選択していれば何も問題はな
かった。香川市長はすでに前年に
4件も入札失敗が発生し、年があ
けてその流れが加速している状況
だったにもかかわらず、本市はき
っと大丈夫だろうと状況を甘く見
て解体を指示。この政策判断ミス

こそが致命的な問題。これは香川
市長の政治センスのなさ、社会情
勢不勉強の結果にほかならない。
パルシティは老朽化していたとは
いえまだ十分に使える状態だった
ことは令和5年4月に市が主催して
パルシティでの大規模イベント
（「ありがとう！市民会館」イベ
ント）を実施したことからも明ら
か。これを早期解体してしまった
のは明らかに香川市長の政策判断
ミスです

●仕事に大失敗でもシレッと市長の給料値上げ

●やはりパルシティ早期解体は香川市長の政策判断ミスだった

今井あさと

※これは志木市政を考える一市民のブログご紹介のチラシです。他にも多数の記事がありますのでぜひブログをご覧ください

みんなが愛着もてる街づくり

パルシティ
まだ使えてたのにねぇ〜
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今！イイ志木をつくりたい！

小さな街のすみずみにまで思いやりの届く市政を
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今井あさと

ゆらぐ！文教都市志木市の教育
●迷走続く志木2中学校区合併問題

●このままでは志木市の教育全体があやうい

●志木市議会の長老議員ご乱心？

志木市は教育環境が魅力で転入
してくる市民も多く、浦和市な
どとならぶ文教都市との呼び声
あり。だが今の教育長になって
からは独断や迷走が目立ち、市

民と真摯に向き合う姿勢が欠如。
このままでは2中学校区にはじまり
志木市の教育全体に独断と迷走が
広がることが心配されます

志木市教育委員会は小中一貫教
育を推進中。しかしこれには2種
類があり、志木2中学校区だけは
2小・4小・2中を合併して9年制
のマンモス義務教育学校化、他
の3学校区は従来の小学校と中学
校のままで連携を強めるとして
いる。合併と義務教育学校化に

対し高まる市民の不安や反対に対
し、教育長はまともに説明でき
ず、そもそも他の3学校区と同じ形
式ではダメな理由は？9年制の義務
教育学校が6・3制より優れている
といえる理由は？せっかく3つ校舎
があるのになぜ2つに詰め込むの
か？といった基本的な疑問にすら

まともに答えられていない。また
校舎は2小と2中を空中渡り廊下で
つなぐとしていたが、突然地上渡
り廊下にすると発表。しかしこれ
は両校舎間の市道と交差するため
安全面や法律上の疑義ありの迷走
ぶり

令和7年3月議会で自民党の鈴木
潔議員が大変な暴言。上記の志
木2中学校区の合併・義務教育学
校化に反対する市民に対し「教
育委員会が何回も何回もです
ね、どんなに丁寧に説明して
も」「一向に理解を示そうとせ
ず」「一方的に反対だけを繰り
返し」などと中傷。しかしこれ
はとんでもないウソ。そもそも
教育長は上記のようにこの問題
の基本的な疑問にすらまともに

答えられた事はなく、それは市の
HPをみれば明らか。またこの問題
のパブリックコメントへの教育長
の返信は実に44頁中26頁が白紙回
答という酷いもの。一体これのど
こが何回も何回も丁寧に説明した
ということになるのか？市民が教
育に関心を持つのは当然のこと。
ましてや今回のような大規模な改
変が行われようとした時に、その
詳細について説明を求め、納得で
きなければ反対するのは市民の当

然の権利。それを「一向に理解を
示そうとせず」などと攻撃するの
は理不尽で横暴。お上に従順でな
い市民に苛立ちをぶつける前時代
的な権力者思考が透けて見えま
す。本件では教育長の迷走ぶりが
あまりにもひどく、与党長老議員
として無理にでもそれをかばわね
ばならないという焦りがこのよう
な問題発言を生んだのかもしれま
せん

志木2中学校区も他の3学校区同様6・3制で小中一貫教育を行うことになんの不都合があるのか？教育長は説明できていません

市の回答欄が白紙のパブ
リックコメント返信。な
んと44頁中26頁が白紙回
答という超手抜きぶり。
市民とまともに向き合お
うとしない教育長に志木
市の教育をまかせておい
ていいのでしょうか？


